



Monsieur le Président du Conseil Régional Auvergne-Rhône-Alpes,

Mesdames et Messieurs les élus au Conseil Régional d'Orientation,

L'ensemble des forces syndicales de ce pays se mobilise pour obtenir le retrait du projet de réforme des retraites.

Depuis deux mois, ce sont des millions d'agents publics, salariés, jeunes, privés d'emploi, retraités qui ont exprimé avec force et dignité leur refus d'un recul de l'âge légal à 64 ans et d'un allongement des trimestres de cotisation. En opposition à ce projet de réforme des retraites, l'unité des organisations syndicales a construit un mouvement social solide, déterminé, ancré dans le paysage social de tout le pays.

Ce mouvement révèle également l'inquiétude face à la désertification des territoires, le manque de services publics, les incertitudes en matière d'emploi, de salaires, de formation professionnelle et de pouvoir d'achat.

Face au mépris du gouvernement et du président de la république, nos organisations amplifient la mobilisation, qui se poursuit par une nouvelle journée de grève et de manifestations le 6 avril 2023.

Les organisations syndicales siégeant au CRO AURA, unies depuis le début contre le projet de réforme des retraites, estiment que l'heure n'est pas à participer à des réunions d'instances mais à gagner le retrait du projet de loi par la grève et les actions.

En conséquence, nos organisations ne siégeront pas ce jeudi 6 avril 2023.

Vous remerciant de votre attention, nous vous prions de recevoir nos syndicales salutations.

*Organisations signataires :*

*CGT / CFDT / FAFPT / UNSA / FO*